

Unterhaching, 20.03.2024

Liebe Eltern,

wir möchten Sie gerne über Aktuelles aus unserem Schulleben informieren. Der Plan ist, mindestens einmal zwischen allen Ferien, einen solchen Elternbrief herauszugeben. Auf unserer Homepage unter www.theadiemschule.de finden sich auch immer aktuelle Informationen.

Nach den Faschingsferien wurden ab der 8. Klasse neue Neigungskurse gewählt. Die Schülerinnen und Schüler entschieden selbst, welchen Kurs sie einmal wöchentlich besuchen möchten. Zur Wahl standen "Schulhausgestaltung", "Kochen", "Tanzen und Trommeln", "Schwimmen" oder "Spaziergang mit dem Schulhund Lilly".

Einige unserer Schülerinnen und Schüler haben an der Talentshow der Hachinger Tal Schule teilgenommen. Begonnen hat es mit einem Casting, in dem die Jury von den unterschiedlichen Talenten überzeugt werden konnte. Weiter ging es mit zahlreichen Übungsterminen und Kostümanproben, bis endlich letzte Woche drei Bühnenauftritte vor großem Publikum stattfinden konnten. Wir finden, es war ein voller Erfolg!

Am Donnerstag, den 21.03. ist Welt-Downsyndrom-Tag. Die Schülerinnen und Schüler der Thea Diem Schule feiern ihn mit einem großartigen Gemeinschaftsprojekt. Gemeinsam mit Studierenden der LMU München setzten sich die Jugendlichen der Mittel- und Berufsschulstufe pädagogisch mit dem Konzert "Masters of Inclusion" der Münchener Kammerspiele auseinander. (www.muenchner-kammerspiele.de/de/programm/28857-masters-of-inclusion). Das Konzert findet am Donnerstag, den 21.03. um 19:00 Uhr in den Münchner Kammerspielen statt. Es gibt noch Restkarten!

Bitte merken Sie sich schon mal den Dienstag, den 30.04.2024 vor. Ab 09:30 bis 11:30 Uhr beginnt ein Spielefest für unsere Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Hachinger Tal Schule. Wir freuen uns schon sehr auf diesen gemeinsamen Tag und sind auch ein bisschen aufgeregt. Herzlichen Dank auch an die Elternbeiräte beider Schulen, die das Fest mit ermöglichen. Alle Eltern sind herzlich eingeladen.

Wir wünschen Ihnen erholsame Osterferien. Die Schule beginnt wieder am 08.04.2024 mit regulärem Unterricht.

Herzliche Grüße,

Ricarda Friderichs und Florian Fickenscher

